

MULTI-ACTION RESTORATIVE CREAM

When skin is young, naturally occurring "youth proteins" are at optimal levels, which then deplete over time. This restorative cream, with **Pro-12 Youth Optimizing Complex™**, reinvigorates skin to initiate a cascade of revitalizing effects which target the 12 visible signs of aging: fine lines, wrinkles, density, firmness, sagging, texture, dehydration, dullness, discoloration, clarity, resilience and enlarged pores. Patented **NIA-114™** technology replenishes and strengthens skin's moisture barrier to impede water loss and preserve maximum hydration. Skin is more resilient to time, appearing renewed, healthier and more youthful.

Scientifically proven to:

- Trigger a cascade of revitalizing effects to target the 12 visible signs of aging
- Replenish and strengthen the moisture barrier to diminish water loss and maintain hydration levels
- Optimize skin performance to fortify against the signs of future aging

CRÈME MULTI-ACTION ANTI-AGE

Lorsque la peau est jeune, les "protéines de jeunesse" naturelles sont très présentes. Mais leur nombre diminue avec le temps. Cette crème restauratrice, grâce au **Pro-12 Youth Optimizing Complex™**, revigore la peau pour lancer une chaîne d'effets revitalisants qui ciblent les 12 signes visibles du vieillissement: les ridules, les rides, la densité, la fermeté, le relâchement, la texture, la déshydratation, la fadeur, la décoloration, la clarté, l'élasticité et l'élargissement des pores. La technologie brevetée **NIA-114** redensifie et renforce la barrière d'hydratation de la peau pour éviter toute perte d'eau et maintenir une hydratation maximale. La peau résiste mieux au temps, elle paraît renouvelée, plus saine et plus jeune.

Des tests scientifiques ont montré que ce produit:

- Déclenche une chaîne d'effets revitalisants pour cibler les 12 signes visibles du vieillissement
- Redensifie et renforce la barrière d'hydratation pour éviter toute perte d'eau et maintenir les niveaux d'hydratation.
- Optimise les mécanismes de défense de la peau contre les signes futurs du vieillissement

Directions: Apply all over clean face in the AM and PM.

Conseils d'utilisation: Appliquer matin et soir sur un visage propre.

Caution: Use only as directed. Avoid eye contact. If product enters eyes, flush well with water. Discontinue use if signs of irritation or rash appear.

Mise en garde: Utiliser uniquement en suivant les instructions. Éviter tout contact avec les yeux. Si le produit pénètre dans les yeux, rincer abondamment à l'eau. Cesser d'utiliser en cas d'irritation ou de rougeurs.

Ingredients: Aqua (Water, Eau), Glyceryl Stearate, Propanediol, C12-15 Alkyl Benzoate, Isopropyl Palmitate, Glycerin, Undecane, Butyrospermum Parkii (Shea) Butter, Tridecane, Caprylic/Capryl Triglyceride, Cetyl Alcohol, PEG-100 Stearate, Dimethicone, Glycol Distearate, Myristyl Nicotinate, Tocopherol, Allantoin, Panthenol, Pentylene Glycol, Ethylhexylglycerin, Secale Cereale (Rye) Seed Extract, Tetradecyl Aminobutyrolylvalylaminobutyric Urea Trifluoroacetate, Palmitoyl Tripeptide-5, Caprylyl Glycol, Acetyl Tetrapeptide-2, Magnesium Chloride, Disodium EDTA, Potassium Cetyl Phosphate, Carbomer, Sodium Hydroxide, Phenoxyethanol

Crema Restauradora Multiacción / Crema restitutiva multi-azione / Stärkende Multi-Aktions-Creme / Wielozadaniowy krem regenerujący / Διαναμωτική κρέμα πολλαπλής δράσης / Multifunkční regenerační krém / Creme Restaurador Multiação / Multi-actieve herstellende crème / Multiaktiv återställande kräm / Cremă regenerantă cu acțiune multiplă / Многофункционален, възстановителен крем

StriVectin Operating Company, Inc., New York

strivectin.com
CONUSBAT

D-52072 Aachen, Germany

www.conusbat.com

Made in USA / Fabriqué aux Etats-Unis

Covered by US Patent 6337065, 6552050, 6464992

©2015 All Rights Reserved / Tous droits réservés



NIA114™
TECHNOLOGY

NEW / NOUVEAU MULTI-ACTION RESTORATIVE CREAM

WITH PRO-12 YOUTH OPTIMIZING COMPLEX™

CRÈME MULTI-ACTION ANTI-AGE

AVEC PRO-12 YOUTH OPTIMIZING COMPLEX™

- Targets the 12 visible signs of aging
- Cible les 12 signes visibles du vieillissement

e 50 ml / 1.7 fl oz

StriVectin®

MOISTURIZER • SOIN ANTI-AGE

The StriVectin Story

The original stretch mark cream turned anti-wrinkle phenomenon has evolved into a full range of anti-aging products now formulated with breakthrough, proprietary **NIA-114™** technology. Invented by skin scientists during 35 years of research, **NIA-114** is rigorously tested under strict protocols and scientifically proven to:

- Reinvigorate skin surface for optimal performance
- Strengthen and nourish the moisture barrier
- Inhibit the impact of environmental aggressors
- Intensify the efficacy of other ingredients

StriVectin. Potent, patented and proven to transform your skin.

L'histoire de StriVectin en quelques mots

La crème anti-vergetures d'origine, devenue rapidement un phénomène du soin anti-rides, a évolué en une gamme complète de produits anti-vieillessement basée aujourd'hui sur notre technologie révolutionnaire brevetée, à savoir la molécule **NIA-114**. Inventée par des chercheurs en dermatologie sur une période de plus de 35 ans, et testée de manière rigoureuse via de nombreux protocoles, il est à présent scientifiquement prouvé qu'elle:

- Revigore la surface de la peau pour des résultats optimaux
- Renforce et nourrit la barrière d'hydratation de la peau
- Combat les agressions environnementales
- Décuple l'efficacité des autres ingrédients

StriVectin. Efficace, brevetée et scientifiquement testée pour sublimer votre peau.